

# PECTORAL 'SAN AMBROSIO'

## Soberano contra Toses Rebeldes Gripas y Catarros.

Producto de los Laboratorios J. G. B.

DIRECTOR PROPIETARIO  
**EMILIO CORREA URIBE**  
TELEFONO 266  
Se edita en la Tipografía "Variedades". Talle res propios.

# EL DIARIO

Director encargado **RODOLFO CASTRO TORRIJOS**

ADMINISTRADOR  
**JUAN HURTADO C.**  
"Rgdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de junio de 1935"  
Calle 18. Carreras 69-78

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MARTES 18 DE JUNIO DE 1935

NUMERO 1916

AÑO VII

## EDICION EXTRAORDINARIA

### El Coronel Carlos Barrera Uribe, Jefe Liberal del Quindío, da un balazo de carácter mortal al Dr. Clímaco Villegas, ex-contralor Departamental.

**La tragedia ocurrió en Manizales; no se conocen las verdaderas causas que motivaron el suceso.**

**Es falso que en este acontecimiento haya habido política. La conmoción en la capital del departamento. Detalles**

#### Esta mañana

Como a las diez fuimos llamados urgentemente por nuestro corresponsal especial en Manizales, quien nos dió la siguiente relación, la cual transcribimos textual, a fin de no desviar la verdad de los hechos.

#### Como a las ocho y media

A estas horas —ocho y media de la mañana— frente al Hotel Europa, en una acera del palacio nacional, se encontraron los señores Carlos Barrera Uribe, jefe liberal del Quindío, y el doctor Clímaco Villegas, ex-contralor del Departamento, y el primero sacó su revólver y dió un balazo al Dr. Villegas. La herida es de carácter mortal.

#### No se conocen

Hasta el momento no se saben las causas inmediatas que mediaron en el acontecimiento, aunque los de vieja data son suficientemente conocidos, pues para nadie es un misterio que el doctor Villegas, en su carácter de contralor suplente, inició algunas investigaciones relacionadas con la administración municipal de Armenia, de la cual es gestor muy importante el coronel Barrera Uribe.

#### Antes del encuentro

Se asegura en la calle que minutos antes de Barrera Uribe herir al doctor Villegas, habían tenido otro incidente, en la escalera del Hotel Europa, pero que no tuvo resultado en el acto, porque intervino en la solución del encuentro el señor Arturo Flórez, caballero liberal de la ciudad de Armenia y acompañante de Barrera Uribe en la comisión que aquella ciudad envió a Manizales a tratar cuestiones relacionadas con el Municipio.

#### Detenido por la policía

Inmediatamente después del coronel Barrera Uribe herir al doctor Villegas, la policía detuvo al primero, conduciéndolo a la inspección de permanencia, para llevarlo al cuartel de la policía en donde actualmente se encuentra.

#### A la clínica

El doctor Villegas, acto seguido, fué conducido a una de las clínicas, en donde lo atiende el doctor Julio Zuñiga, médico de cabecera del herido. Su estado es de suma gravedad.

#### Los comentarios

Es inmensa la muchedumbre que se agolpa frente al Hotel Europa, como también en la esquina del cuartel de la policía en donde se encuentra el coronel Barrera. Los grupos, como queda demostrado, se dividen en dos, cada cual numeroso y comentan de diversas maneras este sensacional suceso.

#### No medió política

Algunos conservadores, en su ánimo de torcer la verdad de los hechos, han estado comentando acerca de la posibilidad de que entre el coronel Barrera Uribe y el Dr. Villegas, se hubiese presentado incidente político. Pero esto queda descartado si se tiene en cuenta que en el momento de la tragedia nadie puede asegurar que el doctor Villegas o el coronel Barrera, hubiesen entrado en cuestiones políticas. Total que en este caso no se puede ver política, como quieren atribuirle algunos elementos del conservatismo.

*Marco Botero de la Calle*

ABOGADO:

Edificio del Banco de la República.

Número 222.

Bogotá.



CORONEL BARRERA U.

### Ultima Hora

**Dos grupos - liberales y conservadores - a punto de irse a las manos.- Interviene la policía.- Barrera encarcelado.- El doctor Villegas no será operado; agoniza en estos momentos.**

Ya para entrar en prensa nuestra edición y con el objeto de dar los detalles más ciertos de la tragedia de esta mañana, nuestro corresponsal nos ha dado los siguientes datos:

A las diez y media pasadas un grupo de conservadores, que no era potente en número, recorría las calles de Manizales dando gritos y mostrando su incultura, sin conocer siquiera las causas que motivaron el acontecimiento. Otro grupo de liberales que vió la actitud hostil de los conservadores, recorrió también las calles pero sin hacer manifestación alguna que demostrara su intención de entrar en pelea con el conservatismo. Ya para terminarse ambas manifestaciones, pretendieron irse a las manos los grupos, cosa que no pudo verificarse por la oportuna intervención de la policía y de su comandante señor Restrepo Ochoa.

#### Barrera encarcelado

Pocos momentos después de sucedida la tragedia, el Coronel Barrera Uribe fue puesto prisionero, incomunicado desde después. Antes había permanecido en la Inspección de Permanencia y en el cuartel de la policía, pero, posteriormente, se le condujo a la cárcel.

#### La salud del Dr. Villegas

En estos momentos —doce y media del día— los médicos conceptúan que se trata de un caso fatal y que el doctor Villegas no podrá ser operado, porque, según se afirma, la bala se radicó en la columna vertebral. Se espera que de uno a otro momento, fallezca el doctor Villegas.

#### Es falso

Se tejen leyendas absurdas de que el Coronel Barrera Uribe disparó su revólver sobre el Dr. Villegas, cuando éste leía la prensa. Pueden desmentir tal afirmación, que como se sabe, es origen de conservador y por ende falsa.

#### CORRESPONSAL

### NOTICIAS

Bogotá 18.

(De nuestro servicio especial).

La Corte Suprema de Justicia resolvió dedicar la tarde de hoy para el nombramiento de Magistrados y Jueces, no citándose a la costumbre de ir por orden alfabético por faltar aún algunas ternas de varios departamentos. Si hay tiempo hoy, les transmitiré el nombre de los elegidos.

bre de los elegidos.

—De fuentes bien informadas se me asegura que Cundinamarca será de los departamentos que primero entrarán en turno nombramiento de jueces magistrados.

#### ALMACEN "ESTRELLA"

DE NESTOR ILIAN

se trasladó a la Plaza de Bolívar, cerca a la Gerencia de Rentas.

CARNAVALES

### Suntuosos Carnavales en Quimbaya.

En la ciudad de Quimbaya se celebrarán unos regios carnavales, con motivo de la inauguración de varias obras públicas, en los días 8, 9, 10, 11 y 12 de julio próximo.

LA JUNTA invita a todos los habitantes del país y del departamento de manera muy especial, y en general a todas las personas que, además de los espectáculos propios de esta clase de festajos, quieran concurrir a la gran fiesta cívica que dará un gran realce a esta nueva y floreciente ciudad.

Quimbaya, junio 7 de 1935.

LA JUNTA.

# Calle arriba...Calle abajo

Quién será el Alcalde?

Es esta la pregunta que le disparan al cronista por todas partes, respuesta que no podemos abalver en estos momentos en que toda la ciudad está pendiente del nombramiento de la primera autoridad política del lugar.

Sin embargo, anoche en "Blanco y Rojo" hubo sesión solemne y se barajaron la mar de nombres para portar la vara alcaldesca.

Emilio Vélez dió de candi dato al Dr. Drews; Camilo Mejía Duque soltó al Dr. Jaime Mejía Marulanda; Rafael Gallego sostuvo la candi datura de don Fortunato Gaviria y "Pirolo" juró por los evangelios que el próximo Alcalde sería el Sr. don Guillermo Londoño Villegas.

La sesión estuvo aciñora da porque el Dr. Henao Arango salió para Manizales a todo full, pero la incógnita quedará despejada en breve y veremos cuál se acercó mas al gordo.

000

Eso no se discute.

Carlos Gardel vendrá a Pereira y cantará en el Caldas, pues ya sabemos que el chatico no se para en pelillos en eso de complacer a su público. Para muestra un botón:

Mientras llega el don Carlos, tendremos el placer de oír al renombrado baritono, Octavio Suárez, quien debutará el próximo jueves en el Caldas.

Este artista nacional ha

actuado durante larga temporada en Bogotá, en donde ha sido muy aplaudido.

Ignoramos qué medidas tome la Inspección de Tránsito para evitar aglomeraciones, «besuqueos», asfixiados, heridos y hasta muertos.

El gran tanguista desde Bogotá escogió para su residencia el SAVOY, por ser este Hotel el único en donde el argentino podrá gozar del confort que ha experimentado en los hoteles europeos; sabemos también que Gardel antes de partir para el Caldas a desgranar sus tangos, se hará arreglar en la Barbería LA MODA, la única que ofrece al público un riguroso servicio higiénico, corte elegante, herramienta de primera y operarios de primo-cartelo.

Y Gardel tiene sus caprichos: pues ordenó a su secretario visitara la gran Sastrería de GIRALDO HNOS, calle 17, para que le confeccionen un vestido con el fin de estrenárselo cuando llegue a Buenos Aires y poner en jaque a las sastrerías rioplatenses. Gardel ha visto en Bogotá obras de pecho hechas en la sastrería de GIRALDO G. HNOS y el chico se enamoró tanto del corte como de la calidad de los paños, que son pedidos directamente a Londres.

000

Pero nos faltaba sorprender a nuestros lectores con la noticia cumbre: el tanguista posará ante el micrófono en la Radiodifusora LA

VOZ DE PEREIRA de los Hermanos César y Mario Arango, la estación más potente que se haya instalado en el país y desde allí radioexpondrá el divo sus armoniosos tangos.

Para que no se vaya a creer que exageramos en lo tocante a la Radiodifusora LA VOZ DE PEREIRA, bástenos decir que los Hermanos Arango han recibido infinidad de telegramas y cables en que se les felicita por haber instalado tan portentoso aparato que es orgullo de la ciudad porque contribuye a su ornato y sus propietarios han gastado una ingente suma de dinero, que tiene merecido el apoyo por parte del comercio a esta magnífica empresa.

000

Cualquiera creerá que Carlos Gardel no es devoto de los santos y de las santas, pero se equivoca de medio a medio el que así piensa del simpático argentino.

Nos decía anoche su representante que el tanguista es un devoto ferviente de Nuestra Señora de LA BUENA ESPERANZA y al preguntarle al compatriota de Gardel, qué milagro le había hecho a su principal aquella imagen, nos respondió sonriéndose: Nada amigo. Gardel no porta imágenes; él únicamente adora y admira los productos de la BUENA ESPERANZA que fabrica el Sr. Dr. Félix Ma. García T., porque a ellos les debe, en primer lugar, su buena salud y algo más: la prodigiosa voz de que disfruta el artista.

Sabíamos que el amigo García T. hacía milagros con sus específicos, pero ignorábamos que los grandes tenebres le deben a él sus grandes éxitos.

J. J.

## Sección de Grafología

Para obtener un análisis completo, es preciso enviar un escrito hecho con tinta y en papel sin rayas, de una extensión de seis líneas o todo lo más que se quiera. Escríbase espontáneamente y en cuanto sea posible con la pluma habitual de escritura y estando sentado en posición perfectamente natural y cómoda.

No se atenderá ningún escrito que no traiga recortado este aviso. Firmese con pseudónimo. La persona que desee re-sultado más completo, puede firmar su escrito al respaldo, porque la firma da bastantes datos.

DIRIJASE ASI:

señor Encargado de la Sección Grafológica

EL DIARIO.

ZAPATERIA

«LA FORTALEZA»

de José L. Tirado R. (Chaño) Carrera 94, continuación del Expreso Colombiano. Le arregla su calzado en media hora. La única que reforma en perfección. Solicítela.

Veinticinco clases de confites finos fabrica "Colombiana", precios y condiciones de venta solicítelos a Simón Velasco.



## ESE SABOR ESPECIAL

Ese sabor especial, Inconfundible que no se encuentra en otros chocolates y que incita a tomar hasta el último sorbo, es lo que ha hecho del chocolate "VILLEGAS" el preferido en todos los hogares.

Ese sabor especial es el resultado de la mezcla científica de los más seleccionados cacao del Cauca, mezcla que constituye nuestro valioso secreto.

Si quiere algo bueno, tome

Chocolate  
**Villegas**  
*"Dura hasta la última gota"*



Cia. Nacional de Chocolates

# Esperare el

## Nº 2.000 de

# 'EL DIARIO'